

め の と



令和6年 3月 6日

長崎市立女の都小学校 校長 佐藤和幸

いよいよ3月になりました。「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉がありますが、厳しい寒さもそろそろ終わるのでしょうか。学校では、先週、木蓮が花を咲かせました。本来は3月～4月に花を咲かせるので、一足早い開花となりました。(2月とは思えない暖かい日が続きましたからね。)



いよいよ6年生が卒業するまで10日ほどとなりました。学校では、先週から卒業式の練習が始まりました。6年生にとって卒業式は、小学校最後の授業であり、小学校で最も大切な行事の一つでもあります。動作や態度、言葉や式歌など、みんな一生懸命練習しています。5年生は在校生代表として、卒業式に参加します。卒業を祝う思いを言葉や歌、参加する態度で示し、加えて、1年後の自分たちの姿をイメージしながら参加してほしいと思います。

避難訓練 (不審者侵入を想定)

学校で最も大切なことは、子どもたちの安全・安心の確保です。しかし、火災や地震など突然災害が発生することもあります。そのような場合、どのように子どもたちの安全を確保するのか、また子どもたち自身が身の安全を確保するために、どのような行動をとればいいのかを日ごろから学んでおく必要があります。避難訓練は、子どもたちの命を守るために大変重要な訓練です。



2月22日(木)に、不審者侵入を想定した避難訓練を行いました。災害と同じく、子どもたちの安全を脅かす事案です。この訓練をとおして、児童の誘導や各職員の動きを確認しました。万一危険な状況が発生した時には、訓練を生かして子どもたちの安全を確保します。また、避難訓練の最後の講評では、「自分の命は自分で守る」ためにも、この避難訓練はとても大切なものであることを話しました。

6年生を送る会

3月5日(火)、6年生を送る会を実施しました。各学年が準備を分担して受け持ち、運営委員会の5年生の子どもたちが進行を行いました。1学年5分程度の時間しかとることができませんでしたが、各学年6年生への感謝と卒業を祝う気持ちのこもった出し物で、温かい雰囲気の中で送る会が行われました。最後には6年生から下級生への言葉と出し物を披露してくれました。6年生の子どもたちが卒業すると思うと寂しい気持ちでいっぱいですが、卒業までの一日一日を大切にしてお送り出したいと思っています。

Chromebook の活用⑤

現在子どもたちが使用している Chromebook は、3月の使用が終わったら、点検・整備のために春休み中は学校で保管します。1年生～5年生は次の学年に持ち上がりとなります。(今使っている Chromebook を、次の学年でも使用します。) 6年生は、学校に返却となります。返却された Chromebook は、4月に入学してくる新しい1年生が使用することになります。